



La Saint-Valentin approchant, comment résister à la tentation de vous proposer une sélection d'objets tendance qui affichent fièrement un message... d'amour.

**P**eu importe l'objet offert, s'il arbore un cœur, pas de doute, il s'agit une déclaration sentimentale indémodable. En déco, il s'épanouit dans tous les styles (baroque, moderne ou traditionnel) et sur beaucoup de supports : sticker, miroir ou pouf, et sur une multitude de meubles d'esprit scandinave ou montagnard. Côté mode, porté en bijou, il remporte tous les suffrages. Là encore, il y en a pour toutes les personnalités : femme fatale, romantique, rigolote, altruiste... Attention toutefois à l'overdose de petits cœurs, sous peine de ressembler à votre nièce de 10 ans !

# MON PETIT Coeur